

INNER CIRCLE		
	English	French
Post	Book with Air Canada Vacations® to help your clients escape the winter cold! Get up to 40% off select packages to Mexico, the Caribbean, the U.S. and more. Offer ends February 5, 2023	Réservez avec Vacances Air CanadaMD pour aider vos clients à échapper au froid cet hiver! Obtenez jusqu'à 40 % de rabais sur les forfaits sélectionnés vers le Mexique, les Caraïbes, les États-Unis et bien plus. L'offre prend fin le 5 février 2023.
B2B EMAILS		
	ENGLISH	FRENCH
Banner copy	Bye-bye Winter Event	Événement bye-bye l'hiver
Message	The perfect beach getaway is only a few clicks away with Air Canada Vacations®. Your clients will be able to escape the cold with up to 40% off select vacation packages to Mexico, the Caribbean and Central America as well as select Flight & Hotel packages to U.S. destinations before February 5, 2023.	Quelques clics suffisent pour organiser l'escapade parfaite à la plage avec Vacances Air CanadaMD. D'ici au 5 février 2023, vos clients pourront échapper au froid grâce à des rabais allant jusqu'à 40 % sur les forfaits vacances sélectionnés au Mexique, dans les Caraïbes et en Amérique centrale, ainsi que sur des forfaits Vols et Hôtel sélectionnés aux États-Unis.
CTA	Kick-start 2023	Entamez 2023
Terms and conditions	<p>Bye-bye Winter Event – Terms and Conditions</p> <p>Valid on new bookings of select vacation packages to Mexico, the Caribbean and Central America and select Flight & Hotel packages to Hawaii, Orlando and California. Offer valid between January 9, 2023 at 12:01 a.m. ET and February 5, 2023 at 11:59 p.m. ET. Offer: Get up to 40% off select vacation packages and select Flight & Hotel packages. *Discount is applicable on the total price of the package per person. Departures must take place within the following period: January 10, 2023 and April 30, 2023. A minimum 7-night stay is required for Mexico, the Caribbean, Central America and Hawaii. A minimum 3-night stay is required for Orlando and California. Not applicable to one-way flights. Cannot be combined with any other offer, discount, or promotion, unless otherwise specified.</p> <p>Subject to availability at time of booking. Terms and conditions are subject to change without prior notice. Prices on our website</p>	<p>Événement bye-bye l'hiver – Conditions générales</p> <p>L'offre s'applique aux nouvelles réservations de forfaits vacances sélectionnés vers le Mexique, les Caraïbes et l'Amérique centrale, ainsi que de forfaits Vols et Hôtel vers Hawaï, Orlando et la Californie, effectuées du 9 janvier 2023 à 00 h 01 (HE) jusqu'à 23 h 59 (HE) le 5 février 2023. L'offre : Obtenez jusqu'à 40 % de rabais sur des forfaits vacances sélectionnés et des forfaits Vols et Hôtel sélectionnés. *Le rabais s'applique sur le prix total du forfait, par personne. Le départ doit avoir lieu au cours de la période suivante : 10 janvier 2023 au 30 avril 2023. Un séjour minimum de 7 nuits est requis pour les forfaits au Mexique, dans les Caraïbes, en Amérique centrale et à Hawaï. Un séjour minimum de 3 nuits est requis pour les forfaits à Orlando et en Californie. Ne s'applique pas aux allers simples. Ne peut être</p>

	<p>reflect applicable reductions and are valid if you purchase services in a same session. If you log off our website, prices may be different the next time you log on. Final prices will be displayed before confirming your payment. A supplement may apply for passengers travelling alone.</p> <p>Health and safety protocols, government recommendations and regional travel restrictions vary by hotel, ship and destination, may impact availability and are subject to change without notice. Due to evolving health protocols, imagery and messaging may not accurately reflect onboard and destination experiences, offerings, features, or itineraries.</p> <p>©Air Canada Vacations is a registered trademark of Air Canada, used under license by Touram Limited Partnership.</p>	<p>combinée à aucun autre rabais, offre, ou promotion, sauf indication contraire.</p> <p>Sous réserve de disponibilité au moment de la réservation. Les conditions générales peuvent être modifiées sans préavis. Les prix sur notre site Web reflètent les réductions applicables et sont valides lors de l'achat de services le temps d'une même session. Les prix pourraient être différents si vous ouvrez ultérieurement une nouvelle session. Le prix final sera affiché au moment de la confirmation du paiement. Un supplément peut être appliqué pour les passagers voyageant seuls.</p> <p>Les protocoles de santé et sécurité, le code de conduite des invités et les restrictions régionales en matière de voyage varient par hôtel, navire et destination, peuvent avoir une incidence sur la disponibilité et peuvent être modifiés sans préavis. En raison de l'évolution des protocoles de santé, les images et les messages pourraient ne pas refléter l'expérience, les offres, les caractéristiques ou les itinéraires à bord et à destination.</p> <p>MD Vacances Air Canada est une marque déposée d'Air Canada, utilisée sous licence par la société en commandite Touram.</p>
--	---	---